

ca del año se puede también verificar, aunque no con tanta ventaja. Son plantas que requieren tierras ligeras, sombra, abonos de mantillo, riegos frecuentes y abrigos en invierno, en esta estación se economizarán los riegos, para evitar que el exceso de humedad pueda las raíces.

GERANIO

Llámase en catalán *gerania*, *bech de cigonya*; en latín *geranium robertianum* L.; familia *geraniaceas*.

Son infinitas las especies que se conocen de geranio, y sería tarea muy prolija el describirlas todas ellas; tan solo nos detendremos en las que se cultivan para adorno en los jardines como es nuestro propósito.

El geranio desde hace muchos años se cultiva con gran cariño por entender que es la flor destinada á simbolizar la sencillez, apesar de la hermosura de las flores en unas variedades y el agradable perfume en otras.

Si los seres vanidosos pensaran, que el orgullo no colóca á nadie por encima de otro, ni eleva jamás sino para hacerle caer y consideraran que de nada sirve, puesto que solo somos un soplo de viento, que de el vivimos y que el faltarnos dejamos de existir, de seguro comprenderían perfectamente que es necesario ser sencillos para agradar á Dios y á sus semejantes, puesto que los dones y las gracias únicamente son inmortales en el cielo, y allí solo se admiran, dado que en la tierra las diferencias de hoy, mañana desaparecen y todos somos polvo, y por lo tanto iguales.